



KURCZEWSKI Stanislas

21 ans

Né le 11 novembre 1937 à Serquigny

Domicilié à Nassandres

Salarié dans une épicerie

Célibataire

Médaille militaire à titre posthume

Mort pour la France

1959

En septembre 1957, Stanislas Kurczewski est employé dans un commerce de fruits et légumes à Brionne quand il participe aux opérations de sélection, le 4 janvier 1958, il est affecté au 1^{er} régiment d'infanterie coloniale. Le 12 juin, il rejoint la demi-brigade de son régiment après sa réussite au certificat de transmissions.

Muté en Algérie, le 11 novembre, il est mis en route pour Marseille et embarque sur le *Ville d'Oran*. Arrivé à Alger, le 13, il gagne le 2^e bataillon du 1^{er} régiment d'infanterie coloniale. Le 1^{er} décembre, son régiment devient le 2^e bataillon du **1^{er} régiment d'infanterie de marine**.

Le 1^{er} juillet 1959, il est nommé à la distinction de 1^{re} classe. Maintenu sous les drapeaux, il trouve accidentellement la mort le 19 septembre¹.

Le 18 novembre, ses obsèques religieuses sont célébrées à Nassandres. Il repose au cimetière communal².

Inscrit sur le monument aux morts de Nassandres et sur le monument aux morts de l'arrondissement de Bernay.

Médaille militaire attribuée suite à cette citation

« Soldat appelé dont la manière a toujours donné satisfaction. A participé comme radio-servant à toutes les opérations du bataillon durant dix mois avec un allant remarquable. A trouvé la mort accidentellement le 19 septembre 1959 pendant qu'il assurait les fonctions de centraliste³. »

¹ SHD, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, ESS, matricule 57-270-925.

² Renseignements fournis par l'association des anciens combattants de Nassandres.

³ SHD, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, décret du 6 mai 1960 publié au JO le 13 mai 1960.